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   組織の機構改革後における町政の現状について問う 

 

 

 町長が初めて予算編成をした町政が、令和６年４月１日から動き出した。 

 町長の強い決意と熱い思いが込められた施策の結実に向け、全職員が町民の皆様

方の更なる福祉の向上に、また、更なる町民サービスの向上に邁進していることと

推察する。 

 機構改革以後、まだ三か月経過しようとしているところではあるが、担当の事務

移管や課の統廃合により、新たな課を設けるなど各事業の充実を図っていると考え

る。そこで、現時点での成果、効果を確認し、改善すべき点があるかなど、次の項

目について問う。 

 

① 機構改革を実施し、成果や効果はどう現れたか。 

② 機構改革を実施し、現状を分析した結果、改善点はあるか。 

③ 今後の取り組みについては。 

 

 

 


